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SENTENZA FASCIANI  BIS:  È  MAFIA                                                     

"Il processo di Appello Fasciani bis ha stabilito che a Ostia c'è la mafia. Abbiamo dovuto

aspettare  6  anni  e  un  processo  di  secondo  grado  da  rifare  per  avere  questa  certezza

giudiziaria. Per #Noi, e per tutti gli abitanti del X Municipio, è una grande vittoria. Per anni,

le poche persone che avevano il coraggio di chiamarla con suo nome, una su tutti Federica

Angeli, giornalista di Repubblica e nostro presidente onorario, sono state insultate e prese

in giro, ma oggi  questa sentenza conferma che avevamo ragione”.                       

Con  queste  parole,  Massimiliano  Vender,  Presidente  dell’Associazione  Antimafia  #Noi,

commenta la  sentenza al  processo Fasciani-bis.                                            

“Il problema della mafia, a Ostia, è stato sottovalutato da quelle stesse istituzioni che se ne

sarebbero  dovute  far  carico -  prosegue  -  Alcune  associazioni  locali,  che  si  definivano

antimafia,  negavano  addirittura  l'esistenza  del  fenomeno.  Non  vogliamo  cadere  nella

trappola della divisione, e non ci interessa sapere di chi sia stata la colpa, ma oggi, che

nessuno può più  dire che persone come la  Angeli,  abbiano cercato solo di  screditare  il

territorio di Ostia, siamo a lanciare la sfida: è mafia, combattiamola insieme!”
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